

School Coordinator Information

No.16

地域の野菜について知ろう

7月13～16日にかけ、1年生が家庭科の授業で学校栄養教諭、坂井先生から地域の野菜についての授業を受けました。加賀野菜やかほく市の地場野菜を使って、給食のメニューが考えられていることや、石川県の郷土料理について学びました。加賀野菜や地場野菜を実際に見て触れることができ、地域の野菜や郷土料理への興味感心が深まりました。



かほく市農産物ブランド6品
通称：ベジックス



加賀野菜



英語でプレゼン おすすめの海外旅行

7月30日(木)3年英語発展コース成果発表会(TT授業)に東武トップアースの榎島さんとかほく市内のALTに来ていただき、6月から取組んでいた「海外旅行のプレゼン」を見ていただきました。

発表者の皆さんはこの日の為に十分な準備をし、素晴らしいプレゼンをしていました。英語力の向上はもちろん、企画力・プレゼンの向上をはかりたいという思いで、専門知識のある方を招き生徒たちの可能性を伸ばしています。

TT授業・・・「チームティーチング」Team Teaching の略



コーディネーターのひとり言・・・
コロナ禍で県をまたぐ旅行はできない(泣)
でも、石川県は観光地がいっぱい☆☆☆
かほく市の魅力的な場所、おいしいお店探しを
してみよう(´o`)v



今年の職場体験は出張型！ 「職業について学ぶ会」

7月17日(金)5・6限に2年生を対象に「職業について学ぶ会」が行われました。コロナ禍により7月上旬に予定していた職場体験学習が中止となり、その代替として実施しました。今年度は主目的を職業体験と位置づけ、大工、自動車整備士、警察犬訓練士、陸上自衛隊の方々をお招きしました。2年生は、それぞれが希望した2つの職業を体験しました。

来校された方々からは、その職業に就いた理由、職業にまつわる体験談はもちろん、建築士のブースではかんながけの体験と消臭袋の製作、自動車整備士のブースではタイヤ交換、警察犬訓練士のブースでは警察犬との触れ合い体験、自衛隊のブースでは隊列訓練、ロープの結び方等の実習が行われました。2年生にとっては日頃の授業では、味わえない体験となりました。この体験を機会に、世の中の多くの職業に目を向けて、将来の進路選択につながることを期待します。



自動車整備士
河北モータース



陸上自衛隊



大工
沢野建設工房



警察犬訓練士

